
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

羽幌町立羽幌中学校_校長通信 

羽中だより 
令和６年１０月２１日号 

安心感 寛容力 主体性 

安心して学べる学級を築き、主体的に行動ができる羽中生 

目標 Keyword 

令和６年度 羽幌中学校 

第７８回 文 化 祭 

 １０月 5 日、本校の文化祭を開催しました。

保護者をはじめ、多くの皆様がご来校ください

ました。ステージ発表に温かいご声援や拍手を

いただき、また、フロア発表にはたくさんの方

がご参加いただき、生徒・教職員共々感謝して

おります。本当にありがとうございました。 

 この文化祭では、１学期の後半から実行委員

会を中心に、生徒の手によって大きな行事を創

り上げるということをコンセプトに、子どもた

ちと教職員が互いの考えを尊重しながら取り組

んできました。ステージ発表もフロア発表も自

分のよさを表現できるような内容を考え、準備

や練習も先生方に指示を受けてばかりではな

く、自分たちで知恵を出し合いながらより良い

ものを創り上げようとチカラを合わせる姿が見

られました。 

 学校の数ある行事の中でも、特に文化祭は当

日のパフォーマンスの出来栄えが成功か否かの

基準になりがちです。しかし、当日を迎えるま

での取組で試行錯誤したり、仲間とチカラを合

わせ、時には異なる意見を受け入れ合意形成を

図ったりするなど、当日までの経過も大切な学

びの場であったことは間違いありません。この

準備期間にこそ、学校で行事を実施することの

意味があると思っています。 

今後も、子どもたちの底知れぬパワーと可能

性を信じながら着実に学びを深めていけるよ

う、教育活動に取り組んでまいります。 

アンケートへのご協力、ありがとうございました！ 

集約結果は裏面へ⤵ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆生徒全員が輝いた文化祭で、見ていてうれしくなりまし
た。ありがとうございました。コロナに制限されること
なく、みんなが一生懸命作り上げて当日を迎えられたこ
と、そして、生徒たちの成功を支えてくれた先生たちに
感謝の気持ちでいっぱいです。ひとつだけ！子どもたち
の文化祭であるので、ステージの前の席には生徒席にし
てあげると良いと思います。来年、また楽しみにしてい
ます。 

◆素晴らしかったです。特に３年生の盛り上げに絶賛でし
た！ 

◆最初に合唱をもってきて、パフォーマンスで締めくくる
のは盛り上がりとてもよかったと思います。最初は合唱
は最後では？と思いましたが、固定概念をはずすことの
柔軟性に拍手でした。どの部門の生徒たちも生き生きし
ており、その楽しさが見てるこちらにもしっかり伝わり
とても気持ちの良い文化祭だったと感じました。北村先
生の事故はショックですが一日も早く回復されること
祈っております。 

◆フロア発表は、小さな子供も楽しめるものでよかったと
思いますが、ちょっとフロアが狭く、子供やお年寄りが
行き交うのに危ないと思う場面がありました。合唱は、
クラス対抗ではなくなり、勝敗を気にせず安心して聞け
るようになったのは良かったですが、昔を知っているだ
けに、その分物足りなさもありました。 

◆土曜だと仕事があるので、日曜にしてほしいです。フロ
ア発表は楽しそうでしたが、混みすぎるので全部教室で
やった方が良いなと思いました。 

◆全体的には生徒たちが元気よく楽しそうで良かったで
す。合唱が復活して嬉しいです。気になった点は、子ど
もたちの言葉が全体的に聞き取りにくかったこと（マイ
ク？滑舌？）。ダンスなど何グループか連続でやったと
き、どこがラストかわからず拍手するタイミングがない
こと（終演のブザーがあると良い）。プログラムが名前だ
けで学年がわからないこと。バンドのあとなど、幕間の
担当が出てきても生徒がざわついていて、聞き取れなか
ったことなどです。 
 

文化祭の活動を通じて、ねらいである「主体的に考え、行動す
る生徒の育成」が達成され、「安心感・寛容力」「主体性」「感
謝」といった力や姿勢が、お子様に育まれましたか。 

期日や日程、その他文化祭について、ご意見やお気づきの点があれば、お答えください。 

保護者の皆様にはすでにtetoruにてお知らせして

おりますが、文化祭の準備中に、本校の北村教諭が大

けがをして入院することになってしまいました。上

記以外にも「早い回復を祈る」との励ましのコメント

をたくさんいただいており、本人に代わってお礼申

しあげます。ありがとうございました。現在はリハビ

リに取り組んでいるところで、この先、専門的なリハ

ビリ施設のある病院に転院する予定もあるようで

す。ある程度の日数を要することにはなりますが、復

帰後は今までどおりの学校生活ができそうです。 

 皆様には何かとご心配をおかけしておりますが、

このような事故が二度と起こらないよう、危機管理

意識を高め、子どもたちはもちろん、教職員一同も日

常的に留意しながら学校生活を送る所存です。 

◆マイクがこもって聞こえづらかったのが、もったいない
ぁと思うほど、最高のバンドでした！ 

◆展示は玄関にしたらもう少し広くなるのでゆったりゲ
ームをする空間ができたかと思います。 

◆生徒たちが楽しそうにしていたのでこちらも楽しく見
せてもらいました。合唱も復活したので吹奏楽も演奏し
てほしかったです。 

◆学年合唱はとてもよかったと思う。来年もやってほし
い。 

◆フロア発表が混雑していたので、もう少し広いスペース
で出来ればいいなと思います。 

◆最初から最後まで生徒が自分たちで運営して、みんなで
盛り上がっていたのが良かったと思います。自分が上手
く楽しんでやれそうな役割を選んで、積極的に参加して
いる姿が見られて良かったです。1 階フロア・教室でお
店を出してる子達が楽しそうにしていて、そこに参加す
る生徒達も楽しんでいるのが伝わってきました。ステー
ジ、合唱、照明などの裏方、校内あちこちに貼られてい
た装飾も余すところなく見て生徒皆さんの頑張りに感
動しました。それらを温かく支えてくださった先生達に
も感謝です。 

◆ともにこの文化祭を作り上げてくれた北村先生の一日
も早い回復を切に祈っております。 

◆みんなが自主的にやりたくて動いてる、楽しんでいて、
一人ひとりが輝いていました！ 

◆息子は親には内容は全て秘密といい、当日を迎えまし
た。本番が近づくにつれ、集中、協力、気合入ってるな
と、本番を迎えるまでの様子も楽しみました。 

◆ステージ発表の間のフロア開店もよかったと思います。
いろんな種類のお店で楽しめました。 

◆ステージ発表では幕間に間延びなく、次々と発表になっ
ていて、裏側では綿密な動きで大変だったと思います
が、テンポよく楽しめたのもすごいなと思いました！ 

◆ここまでのご指導、ありがとうございました！！ここか
ら後半の生活でも楽しんでがんばれたらと思います。 

◆ステージ発表の声が聞きづらかったです。 

保護者アンケートの結果より 

今年度の演目「学根合唱」「教室・フロア発表」「ステージ発表」
について、実施数や内容は適当でしたか。 

紙面の関係上、コメントは全てでは

ありません。また、可能な限り原文

のまま記載させていただきました。

ご協力、ありがとうございました。 


